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５月末から６月初旬にかけて、高校総体が行われました。どの部活も

精一杯頑張りました！６月号と７月号は総体特集です！お楽しみに！ 

部員が私一人だけになった時はどうなる事かと思った

けど、1年生の皆が入ってきてくれたお陰でまた、書道 

パフォーマンスが出来ました！本当にありがとう！！ 

６月４日（土）には、文化部合同発表会、煌奏祭（こうそうさい）が平成大野屋で行われました。

合唱部は11曲を披露！書道部と美術部の作品は6月26日まで二階蔵で展示されています！ 

書道部部長 山村さん 

3年間ありがとうございました！みんなのおかげで部活

の楽しさを知れて、かけがえのない時間を過ごすことが

できました。これからも頑張ってください。 

人数が少なくて大変な事もあると思うけど、

ベスト８になれるようにこれからもみんなで

頑張ってください！応援してます！ 

女子バレー部キャプテン 尾野さん 

部員の意見をまとめるのがとても難しかったですが

そこが、うちの部「特有」って感じで、やりがいが

あり楽しかったです。新部長、頑張ってください！ 

ここまで何かに一生懸命になれたのは初めてでした。 

悩む事もあったけど支えてくれた仲間・先生、そして家

族にも感謝しています！部活動という良い経験が、自分

を成長させてくれました。このメンバーだから頑張れた

し、すごく楽しかったです、今までありがとう！ 

男バスは学年の隔たりなく、何でも言い合え

る仲で、とても濃くて楽しい時間を過ごすこ

とができました。僕らが達成できなかった

「ベスト４」目指して頑張れ！短い間やった

けど、ありがとう！ 

今までありがとう！みんなと楽しく一生懸命部活

をした日々は、高校生活の大切な思い出になりま

した。暑さに負けず練習頑張ってください！ 

壮行会 

各部長が決意表明し、     

集大成である          

最後の大会に挑みました！ 

女子バスケットボール部キャプテン 福田さん 

総体お疲れ様でした。約３年という長いようで短い間でしたが皆さんと弓道ができて、とてもいい思い出

になりました。１年生、これからもっと楽しくなる時期がきます！２年生、スランプに陥る時もあるかも

しれません！そんな時は部員同士で助け合って乗り越え、楽しんで弓をひいてください！ 

北信越大会 

これからもみんなで仲良く頑張ってください！楽

しかったです、今までありがとうございました！ 

美術部部長 吉田さん 

〇 水泳部 【男子】２０ｍ自由形【女子】１００ｍ背泳ぎ、バタフライ    

〇 陸上【男子】４００ｍ、三段跳、円盤投、砲丸投、ハンマー投 

                【女子】三段跳、走り幅跳 

進出競技 

弓道部キャプテン  

竹澤さん 

サッカー部キャプテン 石塚さん 

高校生になって、相手の体格・プレーの質などが大きく

変化したことで、入部当初はついていくので精一杯  

でしたが、この２年間で大きく成長できました。     

後輩にはサッカーの楽しさを忘れずに日々の練習を   

頑張ってほしいです！ 

男子バドミントン部キャプテン 坪内さん 

男子バスケットボール部キャプテン 村下さん 

女子バドミントン部キャプテン 石本さん 

〇 卓球【女子】シングルス、 ダブルス      

〇 男子バレーボール部 

合唱部部長 

福田さん 

ホームページが新しくなりました！「大野高校」で検索してみてくださいね！ 
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